

SDL70 EFT

TOP PREMIUM DEEP CLOSED SHOULDER DRIVE

TOP PNEU DE TRACTION À ÉPAULEMENT FERMÉ PROFOND HAUT DE GAMME

The SDL70 EFT is a premium closed shoulder drive tire designed with a 240 mm wide footprint and 30/32" tread depth to deliver maximum mileage, stability and ride comfort. The SDL70 EFT has Slim Bead technology incorporated to reduce rolling resistance and improve fuel economy. The EcoPoint3 tread compound is produced by using a proprietary liquid phase mixing technology for the best compound dispersion. The benefit of EcoPoint3 is maximized mileage, wet traction and rolling resistance without compromise to any of the other attributes. SDL70 EFT is best suited for on highway long haul and regional applications.

Le SDL70 EFT est un pneu haut de gamme à épaulement fermé pour moteur, conçu avec une empreinte de 240 mm de large et une profondeur de sculpture de 30/32 pouces pour un kilométrage, une stabilité et un confort de conduite optimaux. Le SDL70 EFT intègre la technologie Slim Bead pour réduire la résistance au roulement et améliorer la consommation de carburant. Le composé de gomme EcoPoint3 est fabriqué grâce à une technologie exclusive de mélange en phase liquide pour une dispersion optimale. L'avantage d'EcoPoint3 est un kilométrage, une traction sur sol mouillé et une résistance au roulement maximisés, sans compromettre les autres caractéristiques. Le SDL70 EFT est particulièrement adapté aux applications sur autoroute, longue distance et régionales.



FEATURES & BENEFITS:

- Wide footprint and deep tread for extended mileage.
- Slim Bead for reduced rolling resistance.
- EcoPoint3 tread compound for maximum mileage, wet traction and rolling resistance
- 3 Peak Mountain Snowflake (3PMS) certification for severe winter service.
- Smartway verified tire.

CARACTÉRISTIQUES ET AVANTAGES :

- Empreinte large et bande de roulement profonde pour un kilométrage prolongé.
- Slim Bead pour une résistance au roulement réduite.
- Composé de gomme EcoPoint3 pour un kilométrage, une traction sur sol mouillé et une résistance au roulement optimaux.
- Certification 3PMS (3 flocons de neige Peak Mountain) pour une utilisation hivernale rigoureuse.
- Pneu certifié Smartway.

APPLICATIONS:

Regional Trucks
Line-Haul Trucks

UTILISATIONS :

Camions de transport régional
Camions de transport longue distance



Code	Size	LI / SR	PR	T.D.	RIM	O.D.	S.W.	S.L.R.	LCCx1	LCCx2	A.P.
6690148	11R22.5	146/143 M	16	30	8.25	41.9	11.0	19.3	6,610	6,005	120
6690146	11R24.5	149/146 M	16	30	8.25	43.5	11.0	20.3	7,160	6,610	120
6690150	295/75R22.5	146/143 M	16	30	9.00	39.9	11.7	18.7	6,610	6,005	120

QUALITY

Every tire is tested for uniformity and dynamic balance to ensure optimal ride comfort and high quality performance.

WARRANTY

Sailun TOP Line products are covered by an industry leading 10-year warranty.

Les produits Sailun TOP Line sont couverts par une garantie de 10 ans, la meilleure du secteur.

RETREADABILITY

Three Recap Casing Warranty with a Casing Retread Allowance.

Garantie sur trois recouvrements avec indemnité pour rechapage.

*See Sailun Medium Radial Truck Tire Limited Warranty for complete details.

COMPETITIVE PRODUCTS

Bridgestone M726EL,
Goodyear Marathon LHD

240 mm wide tread footprint for stability and extended mileage.

Bande de roulement de 240 mm de large pour une stabilité et un kilométrage accrus.

Solid shoulders, center lugs and deep tread for performance and traction.

Épaules robustes, crampons centraux et bande de roulement profonde pour une performance et une adhérence optimales.

Slim Bead to reduce casing weight and improve fuel economy.

Slim Bead pour réduire le poids du carter et améliorer la consommation de carburant.

